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新潟 RC ７月第 4 例会 (2020.7.28)（書面例会併催納涼例会） №３３３０ 

 

(1) 高橋 秀松会長挨拶 

皆さんこんにちは、本来であれば本日の納涼例会、前橋ロー

タリークラブや、ロータアクトのメンバー始め、たくさんのお客

様をおむかえしての開催となるわけですが、コロナ禍の関係

で、このような形となってしまいました。親睦委員会の方には、

親睦と感染防止の狭間の中で、ご努力されている事感謝いた

します。皆さんにおかれましても限られた空間でご不自由をお

かけしますが、ご理解を頂き例会納涼会をお楽しみいただけ

れば幸いです。 

さて地区より、九州豪雨災害に対する義援金依頼が来ており

ます。新潟ロータリーとしては、被災地の一刻も早い復興を願

うとともに、皆さんにご協力いただいている、ミリオンダラーミー

ルからの支出として義援金を贈りたいと思っています。 

今、新潟ロータリーは第 2 例会と第 4 例会がカレーライスのミリ

オンダラーミールとなっていますが、状況が落ち着き次第、一

か月に一回の割合で、ミリオンダラーミールを実施したいと考

えております。１回当たり予算上 7 万円ほど節約できますので、

理事会の決議を得まして、全会員の気持ちということ、その都

度災害への義援金、クラブの奉仕プロジェクトへの費用、各種

寄付金等に充てさせていただきますので、ご理解をお願い申

し上げます。 

本日は「4 つのテスト」についてお話をさせていただきます。 

「真実か どうか」「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」

「みんなのためになるか どうか」 

4 つのテストは、シカゴロータリークラブの会員である、ハーバ

ートＪテイラーという人が唱えたものです。 

彼はある会社に勤めていて、根がまじめで勤勉であった為に、

とんとん拍子に出世して、次期社長候補まで行った人でした。

アメリカはヘッドハンティングが盛んな国です、1932 年に彼は

クラブアルミニュームという会社にヘッドハンターされました。し

かし実際にこの会社に行ってみると、財政状況が悪く倒産寸

前の会社でした。 

彼はその会社を再建しようと、この時三つのことを行っていま

す。一つは自分の報酬ですが、決められた報酬の 8割をカット

したそうです。二つ目は運営資金に充てるため自分のほぼ全

財産をその企業に投資したそうです。そして三つ目が経営陣

及び従業員のだれもが納得できるような経営理念を作ったと

いうことです。この経営理念が 4 つのテストであります。最初は

100 語からなる文章でしたが、これでは長すぎるので、七つの

項目にまとめました 4 つのテストは当初は七つのテストだった

そうです。これでも長いと考えた彼は、それを自問形式の 4 項

目にまとめ上げ、それが今日の 4 つのテストとなりました。 

やがて、4 つのテストは、クラブ･アルミニウム社の社風となり、

その後、同社に対する信用は高まり、財政の改善に寄与する

こととなったのです。 

1937年までに、負債は完済され、その後の 15年間では、株主

に対して 100 万ドル以上もの配当が支払われました。また、同

社の純資産は 200 万ドル以上に達したそうです。 

4 つのテストは金銭以外に、より大きなものがありました。つまり

お客さんや競争相手の善意 友情 信頼を得ることができ、モ

ラルを高めるという大きな報酬を得ることができたわけです。 

今では 4 つのテスト、全世界のロータリーの基本理念の一つと

なっています。 

私はこの 4 つのテストを、自分の中にしっかり落とし込むため

に、ひんしゅくを覚悟で、新潟弁に置き換えてみました。 

「真実かどうか」（本当でしょうか 嘘ではないのでしょうね）「ほ

んとらんけー 嘘こいてねーろね」 

「みんなに公平か」（皆同じですね だれかだけがよくなること

はないでしょうね） 

「みーんないっしょらんだろね だっかばっかよーなることねー

ろね」 

「好意と友情を深めるか」（とても好きになるのでしょうか もっと

近しい関係になるのでしょうか） 

「ばっか好きになんろか もーとちーこなるろっか」 

「みんなのためになるかどうか」（みんなが儲かるでしょうか）

「みーんなが もかっろか」 

色々解釈はありますが、4 つのテストは職業人としての心構え

を、簡潔に的確にまとめたものだとおもっています。 

最近は企業を発展させること、利益を上げることも大事ですが、

継続することがもっと大事であるといわれています。企業を継 

続させるためには何が必要かといいますと、それは信頼という

ことだと思います。お客様からの信頼 社員さんからの信頼 

世間様からの信頼、それらが事業を継続するため一番必要な

こととおもっています。そのためにも 4 つのテストを深く読み解

き実践をしていきたいものです。 

最後に今一回、「ほんとらんけー 嘘こいてねーろね」 「みー

んないっしょなんだろね だっかばっかよーなることねーろね」 

「ばっか好きになんろっか もーとちーこなんろっか」 「みーん

ながもーかろっか」 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 
2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 



(2) 新会員の紹介 

 

 

 

 

NTT ドコモ 新潟支店長の久保田 敦紀です。福岡市出身

で、妻と子供3人の5人家族です。1994年入社以来、十数

年はR&D分野でキャリアを積みましたが、今では前職を含

め国際畑の方が長く、移転を伴う赴任は 9 年前のグアム以

来２回目になります。グアム赴任時代は、人種、文化異なる

現地社員のマネジメントや家族ぐるみの交流など、有意義

で濃厚な経験をしました。残念ながら今回は、初めての単

身赴任となります。ゴルフはグアム時代に少々やって以来

やってなかったので、今練習に励んでいるところです。お

酒は芋焼酎派でしたが、新潟には美味しい日本酒が多く

ありますので、これから試していきたいと思います。新潟が

誇る銘酒「久保田」と同じ名前ですので、これを機に皆様と

良い関係を築き、一緒に新潟に貢献できるよう精進してい

く所存でございます。これからどうぞ宜しくお願い致しま

す。 

(3) 各種ご寄付の発表 

青少年育成基金寄付発表(武田 眞二委員) 

本間  彊君  

(4) ニコニコボックス紹介 

・東方 幸雄君 NTT ドコモ CS新潟支店長の久保田さん

の入会を祝いニコニコします。 

・東方 幸雄君 今週日曜日、フォレスト 西コース out ４1 

in 38  79。ゴルフを始めて9年、目標にしていた70台を出

すことが出来ました。ニコニコです。 

・佐藤 善昭君 久々の懇親会でニコニコします。 

 

～＊～ 納 涼 例 会 ～＊～ 

16：30  親睦委員 イタリア軒３Ｆ サンマルコ 集合 

17：00  受付開始    

17：30  点鐘  会長 挨拶ほか（３０分） 

18：00  懇親会開始 

18：00  乾杯 田村貫次郎元会長 

18：05  芸妓手踊り ３曲  １５分 

18：20  手踊り終了（１時間程度歓談） 

19：25  閉会挨拶 石橋 正利 会長エレクト（確定） 

19：30  閉会   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

㈱ドコモＣＳ新潟支店  

支店長 久保田 敦紀君 

紹介者 東方 幸雄君 

所属委員会 出席委員会 

http://www.niigatarc.jp/

